

三年 受験願掛式の感想

比嘉千尋

2月6日火曜日の総合の時間に、私達3学年は、受験合格にむけての願掛式を行いました。今回は、神様の代理として、井上教頭先生が儀式を行ってくれました。願掛式で、普段では見ることのできない教頭先生の姿に皆、心を打たれました。また、ちよつとしたハプニングで笑いが起きる場面もあり、とても印象に残る願掛式になったと思います。

私達3年生にとつて、今がいちばんきつい時期ですが、この願掛式でみんな気が引き締まったと思います。3年生みんなで合格できるようにこれからも頑張りたいと思います。

金城琉桜

2月6日、5、6校時に一般受験者の願掛式がありました。行きたい高校に合格するためには、受験者だけではなく、内定者も協力して乗り越えなければなりません。5、6校時の願掛式は、色々なハプニングもあつたけど、みんなで頑張つて全員合格を目指したいなと心から思いました。私達にできることは、朝、ゴールデンタイムの時の勉強、雰囲気作りです。朝早く来て勉強したら皆やる気になっていくと思ひました。それを意識して頑張つていきたいです。

デジタルはるさー講演会の感想

宮城美穂

二月十三日、デジタルはるさー協同組合の理事の山城秀平さんの講話を聞きました。

私は、農業のイメージとして、大変、お金が稼げないなどの悪いイメージが強かったです。ですが、デジタルを使い農業の売り上げを上げることができると知り、インターネットを使うという手もあると分かって、農業は幅広いというイメージに変わりました。農業は主に花、畜産、果物、野菜のことで沖縄の農家の数は約35年前の平成

の頃は4万戸だが、現在は約八千五百戸と、とても減少しており、農家の平均年収11八十五万、月収17万で、とても少ないのが現実だと分かりました。

台風の時期、マンゴーが三百円くらいで売られるようになって、山城さんが千円で2.3t近く買い取り、商品開発をしたそうです。山城さんの講話を聞いて、農業の悪いイメージが良いイメージに替わったり、農業についていろいろ分かったので良かったです。

久手堅光

今日、5校時に、デジタルはるさー共同組合理事の山城秀平さんが講話しに来てくれました。

山城さんがやっている場所は、千五百坪くらいの面積で農業しているそうです。沖縄の農家の戸数は、平成元年では約4万戸、現在では、約8500戸らしいです。去年一年では、500戸も減つたと聞きとてもびっくりしました。

沖縄の農家の平均年収は85万円と少ないなと思ひました。しかし、とても厳しい収入なので、デジタル販売を始めたそうです。色んな人との交流も増えたりしてとても楽しそうだなと思ひました。デジタルはるさーというのを見つけたら買おうと思ひました。

入川芽依

今日は、デジタルはるさーの山城さんによる講話がありました。

最初に農業についてで、牛、馬などを育てる酪農も農業の一つに入るといっていて、とてもびっくりしました。

また、年々農業をする農家さんが減少しているのを知つて、このままどんどん減つて、私の好きな果物や野菜が食べられなくなるのはぜつたい嫌だなと思ひました。農業の平均年収は85万円と、これで生活できるのか不安になりました。今回、農家について知れて、結構農家について興味を持つことができました。

先輩に学ぶ進路学習会の感想

一年 玉城彩

今回の先輩方のお話で分かったことは、得意な教科を見つけておいた方がいいということと、勉強をちゃんとしても、提出物を出さなかったりしたことで推薦に受からなかった。という話もあつたので、日ごろからコツコツ頑張つていこうと思ひました。

一年 島村水芭

先輩に学ぶ進路学習会をして、高校生の方々が中学生の時にやつた方がよいことを教えてくれたり、高校での学校生活について聞くことができてよかつた。私は、まだ行きたい高校が決まっていなから、今日来てくれた高校生たちの話を参考に決めたなと思ひました。

一年 牧志喜平

実習があるのは、普通科ではない他の学科だと分かつた。楽しそうとかではないいやんとした理由をみんな持っているのを知つた。沖水の話を聞いて水泳もあるし、ご飯もおいしいし、自分のお父さんが漁師だから行きたいと思ひました。テストも頑張るけど、提出物はしつかり出したいと思ひました。

一年 大城由羽

どの高校にもそれぞれにしかない、いいところがあつて、話を聞いていてとても楽しかつた。私が気になつた話は、「進路の決定を早めにした」ということです。焦りすぎるのは良くないと思ひけど、進路を早め決めてそのために頑張るのもいいなと思ひました。

二年 新城祐日

私は糸満高等学校で勉強と部活動の両立をしていきたいので糸満高校を受験しようと思ひます。高校に行くために、勉強をしつかりし、検定を取得したり、部活動で沢山九州派遣を取つていきたいです。

高校入学をしたなら、勉強はもちろん部活にも力を入れていきたいです。糸校はメチャメチャ楽しそうな行事が沢山あつたので

楽しんでいきたいです。

このようなことを知れてよかつたです。この学習会が私たちにとつてとても良い体験になりました。ありがとうございました。

二年 賀数智代莉

高校について、もっと早く知れたかつたことがたくさんあつたので今回知れてよかつたです。

高校を決めることを重く見ていて、他の選択がなくなつてしまふのかなと考へていたので、高校を一つの経験として考へたり、他の道に進むこともできるといふことを聞けて少し安心しました。

先輩方に学んだことをいかして、高校に向けて頑張つていきたいなと思ひました。今回はありがとうございました。

二年 幸地莉実

進路は早いうちに決めて、資格はできるだけたくさん取れたらいいなと思ひました。苦手なものは早いうちに！

勉強も早いうちに！

得意なもの、伸ばすこと。

二年 玉城聖波

私が先輩方の話を聞いて大事だと思ひたことはある程度の検定を受けておくこと、授業態度を改め、部活や定期テストを頑張ることや、何事も早めに行動に移すといふことです。

また、私が一番印象に残つたことは、苦手な教科を克服するのも大切だけど、自分が得意な教科を伸ばすのも大切だといふことです。

二年 金城小町

今日、話を聞いて、これから受験まで気をつけていきたいです。

私は今、検定をとることを頑張つていて、続けていって提出物も出すようにしていきたいと思ひました。

一つ一つの学校に特徴があつて、様々なジャンルがあつたので、まずは自分に合うものを見つけていくことも大切だと思ひました。

ありがとうございました。

